Presidente Díaz-Canel reafirma misión de la ANEC en su 9no. Congreso (+Foto)



Díaz-Canel reconoció el papel estratégico de los economistas y contadores ante los retos de resolver los problemas económicos del país. Foto: Abel Padrón Padilla/Cubadebate

La Habana, 13 jun (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel intervino este viernes en la sesión final del 9no. Congreso de la ANEC, desarrollado en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Al dirigirse a los delegados del evento expresó: "Ustedes han reafirmado la misión fundamental de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba, que es contribuir con rigor científico y profesionalidad al desarrollo económico sostenible de Cuba, siempre desde un compromiso ético y con una responsabilidad".

El dignatario calificó de valiosas las aportaciones durante sus dos días de debate y subrayó que ha sido un Congreso en el cual se ha demostrado resistencia y creatividad "porque aquí no hay nadie vencido, derrotado ni amilanado, aquí estamos conscientes de que tenemos que resistir, pero avanzando, creando", acotó.

Reconoció el papel estratégico de los economistas y contadores, ante los retos de resolver los problemas económicos, en aras del bienestar y la prosperidad que merece el pueblo, y liderando realmente la economía, el área más agredida, acosada y perseguida de la sociedad cubana por el mundo.



Díaz-Canel destacó que se discutieron tres temas fundamentales: los retos de la economía cubana, la ANEC que Cuba necesita y cuál puede ser su contribución en los momentos que enfrenta el país, y elogió la manera en que se estructuraron los informes debatidos en las comisiones al estar bien definidos los retos y las distorsiones a corregir.

Señaló que el documento referido al último tema se convierte en una guía de trabajo y de apoyo al programa de gobierno para eliminar distorsiones y reimpulsar la economía.

Igualmente, ratificó su convencimiento de que sí se pueden superar los desafíos de hoy porque se viven momentos como éste, el aporte e inteligencia de ustedes, los economistas y contadores, planteando estos problemas, haciéndolos entender, cómo tenemos que abordarlos.

Dijo que la organización está convocada a seguir siendo un espacio de encuentro plural, donde converjan las ideas más útiles, las experiencias y las propuestas que realmente pueden influir en la eficiencia y la productividad.

Respecto al tema de la ANEC que necesita el país, el presidente cubano señaló la urgencia de defender la unidad de sus asociados y con otras instituciones y ámbitos, así como lograr el cabal funcionamiento de las estructuras de base.

El mandatario exhortó a la asociación a promover la transformación digital de la sociedad, la ciencia e innovación (la investigación científica, en especial) y la comunicación institucional y social, en aras de que el pueblo comprenda mejor los retos de hoy. (Fuente: ACN)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384956-presidente-diaz-canel-reafirma-mision-de-la-anec-en-su-9 no-congreso-foto$



Radio Habana Cuba